



みどりの風

〈学校教育目標〉 共にのびる

～「声」をかけ合い 「知恵」をだし合い 「汗」をながし合い～

令和5年5月19日(金)発行

3年ぶりの歓声あふれる 運動会 開催!!

5月13日(土)、晴天の下、大きな声援を受けての久しぶりの運動会が行われました。当日に向けて、児童会でのテーマ決定や時間を設定しての色別応援練習、また、体育の時間に走る練習もたく



さん重ねてがんばってきました。子どもたちのがんばりはいかがだったでしょうか?

6年生のリーダーシップ、入学後、初めての大きな行事に、最後までしっかりと参加できた1年生、応援に、走っている様子に、春からの積み重ねを感じた2年生から5年生までのみなさん。それぞれ、めあてをもって頑張り、達成感のある一日になりました。それぞれの頑張りにつきましては、学年通信などをご覧ください。

なお、当日は、PTA 保健体育部のみなさんにもたくさん協力をしていただきました。ありがとうございました。



お知らせ があります!

○車いすの寄贈

先日、公益財団法人秋田キワニスクラブ様より、学校へ車いすの寄贈がありました。児童に関して、いざというときには有効に活用させていただきます。



○県民防災の日にあわせた緊急メールによる避難訓練について

5月26日(金)秋田県民防災の日に合わせて緊急メールの【想定】避難訓練を行います。当日は、午前12時前後に緊急メールで地震発生のお知らせが届きます。保護者のみなさんは、午後3時まで必要事項を記入していただき、返信をおこなっていただくというものです。文面には「下校に関しては保護者に直接引き渡しとします」とありますが、今回は非常時想定の「訓練」ですので、実際の迎えは必要ありません。趣旨をご理解の上、参加していただくとともに、1983年の日本海中部地震についても話題にいただければ幸いです。

※当日返信のなかったご家庭には、学校より電話で着信有無の確認をさせていただきます。

○栄光紹介、おめでとう!

- 令和5年4月23日
レベルアップ交流会 第1位
大森 MBBC (女子ミニバスケットボール部)
- 6月1日(木)には、横手市陸上競技大会が予定されています。学校では、陸上部を募集し、大会や体力向上を目標に活動をおこなっています。陸上部の皆さんにも声援をよろしくお願いします。

